
キャンペーン 
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■平成27年度建築士事務所キャンペーンご来場アンケート結果■

Q1. あなたの性別・年代を教えてください。 Q2. 住宅を建てられる ( 購入される ) 場合、

どのような住宅が良いと思われますか？
男性　　　15 人

女性　　　65 人

回答なし　18 人

アンケート

回収合計　98 人

木　造

鉄骨造

鉄筋コンクリート造

回答なし

一戸建て

長屋建て

共同住宅（マンション）

回答なし

Q3.　①設計事務所 ( 建築士事務所 ) はどのような

　　     仕事をしているか知ってみえますか？

Q5. 今日の建築士キャンペーンの催しはどこで知りましたか？

　 　②設計事務所 ( 建築士事務所 ) はどのような

　　　 仕事をしているか知ってみえますか？

　 　②  ①で設計事務所 ( 個人・会社 ) を選んだ理由は

　　　　どれですか？ (3 つまで選択可能 ) 

　 　③  ①で設計事務所 ( 個人・会社 ) を選ばなかった

　　　　理由はどれですか？ (3 つまで選択可能 ) 

よく知っている。

あまり知らない。

まったく知らない。

回答なし

知っている。

知らない。

回答なし

Q6. 今日の建築士事務所キャンペーン催しの内容

      についておたずねします。

その他

予算を守ると思うから

自分の希望するものを
設計してくれると思うから

思いもよらないアイデアを
出してくれると思うから

完成後のフォローをきちんと
してくれると思うから
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0 5 10 15 20 25 30 35 40
その他

完成後のフォローをきちんと
してくれないと思うから

とっつきにくいと思うから

予算を守って
もらえないと思うから

依頼する方法がわからない

思った通りの設計を
してくれないと思うから

設計費が高いと思うから

思ったよりアイデアを
出してもらえないと思うから

回答なし

回答なし

知人、友人からの紹介

ポスターを見て知った

仕事の関係で知った

たまたまやっていたので立ち寄った

その他

回答なし

大変良かった

良かった

ふつう

良くなかった

悪かった

その他

回答なし

その他のご意見

0

10

20

30

40

50

以上

20％

21％

14％

45％

25％

3％
3％

69％
3%

17%

73%

7%

17%

71%

12%

1％3％

88％

8％

1％

20％

55％

24％

＊こういった催しは大変だと思いますが、皆様が身近に感       
じられるようになるよい機会だと思います。
＊家の絵を描くのは楽しそうでした。
＊子ども達の絵をバッグにできて記念になった。
＊おもしろい企画に参加させていただいてありがとうござ
いました。
＊身近な場所で地震についての知識を得られ、家で地震が
起きた時に落ち着いて行動できるようにしたいです。また、
対策をどうするか知りたいです。
＊身近に設計してもらって建てた人がいないので、間取り
や実際に建てた家の例が見てみたいと思いました。子ども
達が楽しんで絵を描いていました。ありがとうございまし
た。
＊子どもが楽しんで描いていました。
＊建築士事務所協会の特徴など本日のような企画を多くし
てＰＲすると良いと思います。

　

Q4. 住宅を建てられる場合、設計は誰に依頼したいですか？

   ①次の中からお一つお選び下さい。

個人の設計事務所

会社組織の設計事務所

地元の工務店

ゼネコン

ハウスメーカー

その他

特に考えていない

回答なし
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支部ひろば

四日市支部

会員数　　32 社　（平成 27 年 4 月 22 日現在）

平成 27 年度　支部総会　　4 月 22 日（水）PM5：00 ～支部事業・収支決算・予算案報告、承認　
平成 27 年度　例会　　　　4 月 22 日（水）PM6：00 ～
  　　　　　　　　　　 　　6 月 25 日（木）PM6：00 ～　
                                         8 月 27 日（木）PM6：00 ～　
                                      10 月 20 日（火）PM6：00 ～（5：30 より臨時総会）
                                      12 月 17 日（木）PM6：00 ～
他　　　　　　　　  　       7 月 18 日（土）賛助会様主催による研修旅行（大阪ハグミュージアム）
                                        11 月 7 日（土）支部　研修旅行　（天橋立方面）
                                        12 月 4 日（金）支部　忘年会
今後の予定（平成 28 年）        1 月 7 日（木）PM5：00 ～　新年会
                                        2 月 18 日（木）PM6：00 ～　例会　

四日市支部では、例会の他、研修旅行、忘年会、新年会と会員同士の懇親に力を入れています。
会員の増強にも努める所存です。

桑名支部は今年が設立５０周年の

記念すべき年となり９月１１日に

多数の方々をお迎えし、式典・祝

賀会を開催いたしました。全国大

会、本部３０周年と協会事業が続

く中で迎えた支部の一大事業でし

たが皆様のご理解、ご協力により

開催できましたことに心から御礼

申し上げます。また、記念誌発刊

により支部の歩みや社会情勢を振

り返り、改めて諸先輩方に感謝と

敬意を表する良い機会となったの

ではないかと思います。

桑名支部

▲桑名支部設立 50 周年

　式典の様子
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伊 賀 支 部

鈴  鹿  支 部

支部ひろば

伊賀支部は今年度もますます元気です。

★入札に関する懇談会を伊賀市

担当者と行い、入札制度につい

ての要望など意見交換を行いま

した。

平成 27年 6月 17日

★三重県建築開発課、建設

技術センター、伊賀市・名

張市役所の建築担当者と会

員が同席し建築基準法上の

疑問点や確認申請書類審査

に関する要望など質疑応答

を行っています。

平成 27年 8月 3日

★賛助会員主催による建材説明会を

行い、会員各々の業務に役立てるべ

く研鑽を積んでいます。

その活動の様子をご紹介します。

　鈴鹿支部では平成２７年６月１４、１５日に支部研修旅行を実

施し兵庫県へ行きました。

１４日は「天空の城」竹田城跡、１５日は姫路城を中心に見学を

しました。研修旅行を今年

初めて行ったこともあり、

初めて支部行事に参加され

る方もみえて親睦を深める

よい機会となりました。

　今後も継続していけたら

と考えております。

▲竹田城跡　　　　　　　　▲姫路城
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★伊賀支部会員一同で名古屋方

面へ出向き、愛知時計電機株式

会社・名古屋市市政資料館・名

古屋クロイゾンスクエアへの研

修・視察を行いました。それぞ

れ視察先では担当職員の方々に

ご説明をいただき実のある一日

となりました。

また、研修の後には懇親会を開

催し親交を深めています。　　

　

平成 27年 9月 29日


